



# EXOP

publié le 19/02/2023

## Un spectacle de folie !

### Descriptif :

Le 3 Février 2023, les élèves de 4ème ont présenté leur spectacle EXOP dans la salle Hespérida de Louzy devant un public conquis par cette belle prestation. Voici un [extrait vidéo](#).

Une heure de spectacle réalisée par les élèves de MTA , du lycée Jean Moulin et du conservatoire Tyndo ; ils ont travaillé pendant près de deux mois en classe avec Guillaume et Jean, des artistes du collectif EXOP. Des ateliers de SLAM et de danse HIP-HOP leur ont été proposés pendant 2 heures chaque semaine, pour une représentation unique et acclamée par les parents d'élèves et des personnels de l'éducation.

Encore un grand merci à tous les partenaires et participants à ce beau projet !

Enfin, voici un article de [la Nouvelle République du 23 janvier](#), et un autre du [Courrier de l'Ouest](#) le 12 février.

Le 3 Février 2023, les élèves de 4ème ont présenté leur spectacle EXOP dans la salle Hespérida de Louzy devant un public conquis par cette belle prestation. Voici un [extrait vidéo](#).

Une heure de spectacle réalisée par les élèves de MTA , du lycée Jean Moulin et du conservatoire Tyndo ; ils ont travaillé pendant près de deux mois en classe avec Guillaume et Jean, des artistes du collectif EXOP. Des ateliers de SLAM et de danse HIP-HOP leur ont été proposés pendant 2 heures chaque semaine, pour une représentation unique et acclamée par les parents d'élèves et des personnels de l'éducation.

Encore un grand merci à tous les partenaires et participants à ce beau projet !

Enfin, voici un article de [la Nouvelle République du 23 janvier](#), et un autre du [Courrier de l'Ouest](#) le 12 février.

### Portfolio

